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为什么有人说十人炒股九人亏

现如今，已不是十人炒股九人亏的年代。

股民赚钱的比例其实正在慢慢的提高。

从最近两年的实际数据统计来看，2019年和2020年，均有近半数股民账户实现了
盈利。

约1/3股民出现了亏损，还有15%左右的股民盈亏在±5%以内。

当然，2019和2020年，同期大盘的涨幅分别是+22.3%，+13.8%，所以股民交出
的答卷依然不容乐观。

网民们之所以有周围炒股的人都亏钱的感觉，其实大部分源于亏损的股民比较热衷
于吐槽，赚钱的股民则默不发声。

散户到底赚什么钱？

在股市，有两种钱可以赚。

第一种，价格波动的钱。

由于热点，题材，资金供需关系的改变，很多股票的股价会出现短周期的上涨或者
下跌，股票的价格波动，一定可以产生交易盈利的机会。

从A股的交易规则来看，低吸高抛，是可以赚到钱的。

由于股价每日可以有10%-20%的涨幅，最大振幅更是能达到40%，新股还不设涨
跌幅限制。

正因为短期的价格波动很大，所以赚钱效应比较明显，更多的散户也愿意进入市场
，去赚价格波动的钱。

第二种，价值成长的钱。

股票的价值成长，源于上市公司本身的业绩成长，带来的股价上涨。

这种成长一定是相对长周期的，因为上市公司本身的成长并不像股价波动那么大。
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优秀的上市公司，一年的营收和利润增幅可能在30-50%，放在二级市场里，3-5
天就能消化掉，那么这一年剩下200多个交易日怎么办呢？

所以要赚价值成长的钱，必须要有一颗耐得住寂寞的心。

更何况，市场总体的资金情况，会对于企业价值增长反应到股价的增长，带来很大
的影响。

比如市场缺钱的时候，同样的业绩数据，给到的估值定价就不同。

所以，即便是优质的企业，也一样面临牛市里被高估，熊市里被低估的局面，这是
市场总体资金宽裕程度导致的。

对于散户来说，这两种钱都能赚，也都有难度。

第一种需要准确的把握资金的动向，第二种需要研判企业的增长。

相比之下，后者略微容易一些。

所以，最近几年赚到钱的散户，大多是中长线价值投资的常客。

短线操作为什么输多赢少？

原因其实很简单，资金博弈的结果，就是你赢我输，没有产生任何实际价值。

所谓的题材，也仅仅是炒作的由头，仅此而已。

绝大多数被炒作的题材股，其本身业绩预期是没有什么变化的，仅仅是因为与某些
概念题材沾边，所以才被资金热炒。

在这场单纯资金博弈的零和游戏中，最终结果就是大资金和散户，谁把谁的钱赢走
而已。

那么作为跟风的散户，想要跟着大资金吃肉，就很困难了。

因为主力资金和散户是对立的，他们的目标就是从散户手里赚钱，绝不是给散户抬
轿子。

这就好像在赌场里想赢庄家的钱，不仅要看的准，该出手时就出手，还要懂得及时
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收手。

另外还有一点，散户相对比较后知后觉。

刚开始上涨的时候，要么不敢追，要么就没反应过来，等反应过来的时候，已经在
相对的高位了。

然后，一不小心就被市场无情的当韭菜割了，成为了接盘侠。

长线操作为什么也不赚钱？

很多散户会觉得，自己明明价值投资了，做长线了，为什么也没赚到钱。

主要的因素是选股思路不对，很多散户是从短线做成长线的。

在一个相对的高点，买入一只已经相对透支业绩成长的个股，然后开始了漫长的持
股等待。

牛市里，可以给偏高的估值，熊市里，估值自然就低，可能要差2-3倍，也就是这
两三倍，决定了可能这个长线是几年才能解套。

这种情况会损失钱的时间价值，不过还不算最差的。

有一些上市公司，在两三年内，企业会走下坡路，导致当时买入的时候，企业还在
成长期，买入后就进入了下滑期。

结果业绩不及预期，股价更是一蹶不振。

所以，即便是长线投资，择时也一样重要。

在整个行业平均估值相对较低的时候，选择盈利能力较强，未来预期较好的股票入
场，才是比较正确的投资思路。

我经常提到四个字，“拥抱熊市”。

熊市是布局企业最好的时候。

中国的经济发展，最近几十年从来没有停滞过，只是体量大了，经济增速开始放缓
，但始终处于牛市之中。
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而中国同样有很多企业，一路增长，头也不回，越做越大。

这些企业，同样会在熊市里出现下跌，而那个时候，就是聪明的钱入场布局的最好
时间。

熊市的股票是廉价的，我们买东西的时候，都喜欢同样的东西出现促销和打折。

而在熊市里，却不敢去买入，非要等涨价了才追高，这是极度不理性的行为。

投资确实是反人性的，所以才有了九赢一亏的情况，因为能有逆向投资思维的股民
真的不多。

既然春种秋收是自然的规律，我们不妨遵循规律，顺势而为，在合适的时间里播种
，就一定会有好的收获。

为什么股市里只有少数人赚钱

感谢头条的邀请，这个问题我看很多人在问，不同回答的人从不同的角度。

我今天给你的角度会对你有些震撼，椅子上做稳了。

股市里面为什么只有少数人赚钱，因为，股市里面有钱的人是少数人。

我想这样回答的人不多，先别着急喷，一会儿攒够了口水再喷。

1、股市赚钱，最理想的方式，就是控盘或者阶段影响盘面，这就是股市里面的最
稳定的赚钱的人。这类人，他们手中掌握资金和一定的技术，控制一只股票长达数
年或者数日，钱多才能赚钱多，这在全世界都是通行的法则。所以这类人是少数人
。

2、股市中最励志赚钱的人，就是他们花大量的时间、精力，聪明的5000个小时，
正常的10000个小时，还有花更多时间在上面的。每天研究大量的财报的，研究K
线交易技术的，走势形态的，熟悉各种国际通用的测量标准的，对量能和线体运用
炉火纯青的。他们经历了常年的积累，慢慢的形成了自己的盈利模式的。所以这类
人是少数人。

3、天生就有好背景的，给介绍了厉害的人跟着学习的，然后出来就在牛掰的平台
上，每天的内幕消息多到自己都数不过来的。这种人也是少数人。
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4、赌性十足的，押宝正确的，运气爆棚的，也是少人数。

5、还有一批人在股市里面呆的太久了，以至于比他们孙子的年纪都大，多年的江
湖，让他们没有练出牛掰的武功绝技，但是每日来赚些小散钱，去补贴家用，倒是
绰绰有余。因为不贪、不信、手脚麻利，所以他们也是有小收获的。

除了这些想不出还能在股市里面怎么赚钱，20年前在证券公司开个账户，还要80
元的开户费，现在开户好像都不收钱，连去证券公司的路费都省了，直接网上开户
。这样低门槛的地方，如果还是蓝海，我也不说什么了。你去菜场门口卖菜，都还
得交5元的地租，低门槛的地方，必然会涌入进来大量的人，这些大量的人又不具
备我上面说的5种里面的任何一种，那我反倒要问一下，凭什么来了就赚钱。大多
数人拿钱到股市就换更多钱，只有一种可能，就是打土豪了。现状是不管多少散户
都干不过一个有钱的操盘手。

仔细想想你想做上面的那种人，你能做那种人，才行。

像我这么说的恐怕不多，说了不是把你吓退，而是让你清醒接下来要做什么。

有些话，不好听，得罪了！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

